

Ibagué, 30 de julio de 2024

Comunicado de prensa 1521

Más de 70 abuelitos fueron beneficiados con jornada de la USI en Fundación Ciudadela Divino Niño

Servicios médicos, juegos y mucha alegría recibieron estos héroes de cabello blanco.

La Unidad de Salud de Ibagué descentraliza sus servicios, llevando una jornada de atención integral a los más de 70 abuelitos y abuelitas que viven en la Fundación Ciudadela Divino Niño.

“Estamos ofreciendo una oferta institucional, con el servicio de médico, psicología, y el apoyo del IMDRI con actividades lúdicas; también con el apoyo de peluquería, con el fin de tener nuestros servicios al alcance de todos”, indicó Sandra Pareja, auxiliar de enfermería de la USI.

Durante el transcurso de la jornada, los héroes de cabello blanco cambiaron su rutina diaria, recibiendo la atención que los profesionales de la salud les dieron. Adicionalmente, se brindó acompañamiento a estas personas, regalándoles momentos de alegría y esparcimiento.

“Agradecemos la jornada lúdica, la jornada de salud y la jornada de belleza, es un aporte valioso que nosotros destacamos, ya que con esto ayuda bastante a motivarlos, a cambiar su estado de ánimo y que ellos se sientan personas apreciadas”, comentó Enelia Reyes, trabajadora social de la Fundación Ciudadela Divino Niño.

Estos espacios se seguirán repitiendo en esta sede del Divino Niño y en el Galarza; asimismo, se hace una invitación para aquellas personas interesadas en realizar donaciones, lo pueden hacer llevando elementos de aseo y ropa a cualquiera de estos puntos.